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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 17 
 
23 декабря 2021 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:15 человек 
(13 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
О. Бадула 
И. Козак 
С. Гладков 
 

А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
А. Чертилов 
Е. Григорьева (zoom) 
Р. Малинович (zoom) 
С. Александров 
 

Приглашённые:   
А. Козак (zoom) 
Гурова Лариса Ивановна 
 

  

 
Отсутствующие члены правления, доверившие право голоса: 
И. Дружинина доверила Е. Григорьевой 
 

Повестка дня 

1 вопрос. Принятие в члены Союза архитекторов Гуровой Л. И. 
Доложил: Р. Хотулев. 
 
В обсуждении приняли участие: Л. Гурова, О. Куцакова, В. Войтович,  В. Стегайло,           
Р. Хотулев, А. Чертилов, И. Козак.   
 
Для вступления Гуровой Л.И. необходимо погасить задолженность за период членства с 
2009 - по 2013 годы в размере 12 300 руб. Предоставить документы предусмотренные 
Положением о членстве в  ОТПОО «Союз  архитекторов  России» с учётом уже 
имеющихся. Оплатить вступительный взнос и стоимость членского билета.      
 
Решили: 
Гуровой Л.И. подготовить необходимые документы, оплатить задолженность, 
вступительный взнос и стоимость членского билета. Ответственный В. Войтович. 
 
 Путём открытого голосования из присутствующих (12 голосов) : 

ЗА- 11;  Против-0; Воздержался-1. 
Принять Гурову Ларису Ивановну в члены Союза архитекторов России.  
 
 2 вопрос. Народные инициативы. 
Доложил: Р. Хотулев 
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Результаты голосования в рамках проекта «Народные инициативы» состоялись. По 
итогам голосования инициатива не получила максимальную поддержку, но результат   
оптимистичный.   

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев,  В. Стегайло, О. Куцакова,               
А. Чертилов. 
 

3 вопрос. Конкурс по Ритуальному залу. 

Доложил: Р. Хотулев  
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, О. Бадула. 
 
Решили: Подготовить проект Технического задания по конкурсу к 28 декабря 2021г. 
 

 4 вопрос. ЦОК. 

 
Доложил: И. Козак 
 
Правительством РФ внесён на рассмотрение Государственной Думы РФ проект 
Федерального Закона «О внесении изменений в Градостроительный кодекс Российской 
Федерации ...» согласно которому оценка квалификации для специалистов по 
организации архитектурно- строительного проектирования не реже одного раза  в пять 
лет будет обязательной. Для специалистов, уже состоящих в реестре НОПРИЗ, 
необходимо будет подтвердить свою квалификацию до 1 сентября 2022года.   
 
В связи с предполагаемым значительным увеличением количества соискателей на сдачу 
экзаменов на подтверждение квалификаций, ЦОК СА России предлагает рассмотреть 
возможность открытия экзаменационного центра ЦОКа СА России на базе Иркутской 
региональной организации. 
Решение о создании экзаменационного центра принимает правление региональной 
организации.    
 
В состав экзаменационной комиссии входит три человека, в том числе председатель 
экзаменационного центра. Кандидатура председателя экзаменационного центра 
утверждается решением правления. 
 
Ориентировочная стоимость экзамена составить не менее 15-ти тыс. рублей. 
Стоимость обучения экспертов экзаменационного центра составляет 20-25 тыс. рублей. 
 
На сегодняшний день, обучение проходят три человека: 
И. Козак; О. Филиппова; В. Бызов. 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Бадула, И. Козак, В. Стегайло,                   
В. Войтович, С. Демков. 
 
Решили: Для информирования членов ИРО подготовить информационную справку о 
возможных предстоящих изменениях в области регулирования профессиональной 
деятельности и о возможности обучения на эксперта экзаменационного центра. 
Ответственный И. Козак. 
 
Путём открытого голосования из присутствующих (14 голосов): 

ЗА- 11;  Против-0; Воздержался-3. 
Приняли решение о создании экзаменационного центра на базе Иркутской региональной 
организации. 
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5 вопрос. Ответ на письмо АНО "Внимание" о перепрофилировании здания 
«ВостСибУголь».  

 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В обсуждении приняли участие: С. Демков, О. Бадула, А. Ладейщиков, В. Стегайло,         
И. Козак, Е. Григорьева, А. Чертилов, С. Александров.  
 
Решили: Подготовить проект ответного письма. Ответственные: С. Демков,                      
С. Александров.   

6 вопрос. Разное. Зимний университет. 
 
Доложил: С. Александров.  
 
Предложение возглавить Зимний университет С. Александров принял. Подготовят отчёт 
по проведённым сессиям с разделением по тематическим блокам. 
Заседание научно-методического совета намечено на середину января. 
 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


